



10 Pièces

452 m²

Réf. V7292CA

15 990 000 €

Théoule-sur-Mer

Maison à vendre (06590)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Propriété familiale pieds dans l'eau face aux roches rouges de Théoule-sur-Mer, offrant une vue mer panoramique sans vis-à-vis. Villa d'environ 450 m² ouverte sur la Méditerranée avec vastes terrasses, 6 chambres en suite, espaces de réception, salle de sport, 2 appartements indépendants, piscine chauffée, tennis et accès direct à la plage sur un terrain paysager de 3 000 m². Rare, unique et discret !

Family property at the water's edge, facing the red rocks of Théoule-sur-Mer and offering an unimpeded panoramic sea view. Villa of approx. 450 m² opening out to the Mediterranean with vast terraces, 6 en-suite bedrooms, reception areas, a fitness room, 2 self-contained apartments, a heated swimming pool, tennis court and direct access to the beach, in landscaped grounds of 3,000 m². Rare, unique, and discreet !

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com